

Antrag Nr. 21-O-20-0037

CDU

Betreff:

Tangentialverbindungen zwischen den östlichen Vororten mit Verbesserung der Anbindung an den Frankfurter Flughafen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, unter Einbindung der Ortsbeiräte der östlichen Vororte, ESWE Verkehr mit der Schaffung von Tangentialverbindungen zwischen den östlichen Vororten mit einer verbesserten schnellen Anbindung an den Frankfurter Flughafen zu beauftragen.

Diese Tangentialverbindungen sind so zu planen, dass sie später dann auch den Bahnhofpunkt im Bereich der Wallauer Spange anbinden.

Begründung:

Die Situation um die Salzbachtalbrücke hat gezeigt, dass der aus den Vororten sternförmig nach Wiesbaden zentrierte ÖPNV die Notwendigkeit von Tangentialverbindungen unberücksichtigt lässt.

Es fehlt an regelmäßigen Verbindungen zwischen den östlichen Vororten mit einer schnellen Anbindung insbesondere in Richtung Flughafen Frankfurt

Aus Nordenstadt, Breckenheim, Auringen, Delkenheim oder Medenbach benötigt man derzeit Richtung Frankfurt Flughafen mit öffentlichen Verkehrsmitteln ca. 1 ½ Stunden bei einer Fahrtzeit von 20 Minuten mit dem PKW. Dies ist nicht zeitgemäß und fördert nicht den Umstieg auf den ÖPNV. Mit der Wallauer Spange und einem Halt in diesem Bereich ist die Notwendigkeit einer Änderung auch erkannt.

Die Sperrung der Salzbachtalbrücke mit ihren Auswirkungen auf den ÖPNV ist eine Gelegenheit, Tangentialverbindungen mit einer Verlängerung Richtung Flughafen Frankfurt neu zu denken und damit eine attraktive Übergangsregelung bis zur Inbetriebnahme der Wallauer Spange zu schaffen.

Wiesbaden, 05.07.2021